



久慈学区コミュニティ推進会
 発行責任者：石川 善憲
 編集：調査広報部
 日立市みなと町3-10
 Tel:0294-52-0165 Fax:53-9144
 e-mail c-kuji@net1.jway.ne.jp
 https://kuji.hitachi-community.jp/

ふれあいの町

ぬくもりの町

やさしさの町

新年おめでとうございます。現在、コミュニティプラン作成に向けてアンケートを実施しています。久慈地区をどのような町にしたいのか、皆さんと知恵を絞って考えていきたいと思ひます。昨年のスポーツフェスティバルや久慈ふくしまつり等の行事には多くの人が集まり、みんなで楽しむことができました。あのような行事を行う時に多くの人がボランティアとして計画立案、準備、実施に参加していることに気付いていますか。先日行われた「ひたちシーサイドマラソン」では、出場選手への「おふるまい」として3000人分のしらす細巻きを用意しました。この時も50人のボランティアが参加しました。この「久慈コム」でも様々な行事を紹介していますが、全ての行事が皆さんの協力で成り立っています。

おふるまいに初めて参加した人の中に、みんなと活動できるのはとても楽しいと言ってくれた人がいました。様々な行事がありますが、多くの人に参加していただくと同時に、支える方にも加わっていただくと幸いです。多くの人が様々な形で参加する機会が増え、もっと楽しい町になっていくのではないのでしょうか。そういうコミュニティを目指してプラン作りを進めたいと思ひます。

昨年、南海トラフ地震が注目されたこともあり、東日本大震災の時に避難所となった久慈中での経験を聞きたいという依頼を受け関西方面に何度か行くことができました。聴衆に自主防災組織の方々が多く、避難所がどう運営されたのかということに対する関心の高さを感ひしました。災害への危機感が高まっているのに防災訓練への関心が低いという悩みも多く聞ひてきました。久慈学区にも共通する問題点かと思ひます。

一昨年の再発見ウォークでは4500年前の縄文時代の遺跡を見つきました。昨年は学区の大甕神社にあるさらに古い5億年前のカンブリア紀の岩石を見つきました。日本で一番古いものの一つということになりました。身近な地域に信じられないような古いものがあるということに驚きました。この地域には、まだまだ知らないことがたくさんあります。年々初めにあたり、よい驚きに出会えることを祈念したいと思ひます。

謹賀新年



明日もいい天気



久慈学区コミュニティ推進会 会長 石川善憲

久慈学区コミュニティ推進会のホームページアドレスです。https://kuji.hitachi-community.jp/

掲示板
 ☆お問合せ☆
久慈交流センター
 TEL 52-0165
 FAX 53-9144

お知らせ

久慈交流センター休館日
 令和6年12月28日(土)12時～
 令和7年1月5日(日)

※休館中はリサイクルボックスの設置は行いませんのでご注意ください。

◀ 1月・2月の行事予定 ▶

月 日	行 事 名	場 所
1/7・14・21、2/4・18	おもちゃライブラリー	久慈交流センター
1/10・24、2/14・28	ふれあい健康クラブ	久慈交流センター
1/8、2/5	吹上生きいきサロン	吹上荘
1/16、2/20	はまなすサロン	久慈交流センター
1/23、2/27	一本松サロン	南部支所2階

※各行事については中止または変更になる場合があります。

大掃除の御礼

12月7日(土)自主グループの参加協力を得て、館内外の大掃除を行いました。お陰様ですがすがしい気持ちで新しい年を迎えることができました。ご協力に感謝すると共に今後ともよろしくお願ひいたします。

久慈学区コミュニティプラン改定アンケートを実施します

久慈学区の皆さまにアンケートにご協力いただき、これからのコミュニティ活動の参考にさせていただきたいと思ひます。ぜひご協力ください。

市報新年号と同時配布したアンケート用紙に記入して回答するか、QRコードにてお願ひします。アンケート用紙は下記の回収箱へ入れてください。

【アンケート回収箱設置場所】

- 久慈交流センター
- 日立市役所南部支所
- 久慈小学校
- 日立市立南部図書館
- 老人福祉センター吹上荘

こちらのQRコードからご回答ください
 【回答期限】
 令和7年1月31日(金)

自衛消防訓練

12月7日(土)大掃除後に自主グループの皆さんと避難訓練及び自衛消防訓練を行いました。

これから気温も下がり、暖房器具の使用も多くなると思ひますが、空気が乾燥する時期でもありますので、皆様も「火の元」にご注意ください。



久慈浜俳句会

閉校になるを知らずや紅葉期
 真青なる松に絡みし蕨紅葉
 老境のこころを癒す紅葉かな
 目覚めよく今日の始まる小春かな
 約束は念には念を神無月
 紅葉狩嬉々として行く車椅子

吉田 節郎
 根本きよ志
 鶴岡みち子
 稲垣 初江
 萩原 覚
 鶴岡しげを

ひたちシーサイドマラソンで「おふるまい」をしました!

11月17日(日)に市政施行85周年を記念して行われた日立市初のフルマラソンで、久慈学区コミュニティ推進会から総勢50名がボランティアとして参加をし、4396人のランナーを「しらす細巻き」でもてなしました。

ランナーにも大好評!
 細巻きを準備中 3000食分!
 浴道での温かい声援おかげさうございました!

令和6年度福祉部講座

「寒い季節の体調管理」

◇日時
 令和7年2月13日(木)
 10:00～11:30 (9:45受付)
 ※事前申し込み不要

◇場所
 久慈交流センター 多目的ホール

◇講師
 小角和子先生

◇問合せ
 久慈学区コミュニティ推進会
 地域福祉部(火・木・金)
 TEL54-2488(9時～15時)

地域福祉部

ふくしの広場



久慈ふくしまつり



温かいうちにどうぞ!



ハワイ気分であロハ



これもいいねあれも欲しい



アッこれかわいい!

雲ひとつない11月9日に第23回久慈ふくしまつりが開催されました。まず、ハワイアンバンド「コーラルリフ」の演奏及びフラダンスの方とのコラボから始まりました。昔の懐かしい歌もあり、皆さん手拍子で口ずさんでいました。外のテントコーナーでは、バザー、りんご販売、血管年齢測定ブース、コロナ後久しぶりのお赤飯・けんちんうどん・みそおでんコーナーは大盛況でした。

バザーにおいては食器、タオル類等、たくさんの方の寄付を頂き、ありがとうございます。2階では地域福祉部の活動写真や、くじ保育園・久慈小学校・成華園の皆様の作品が展示されました。最後までお天気に恵まれ、皆さんに喜んでいただけただけのこと、とてもうれしく思います。

みんな上手だね



みんな上手だね

日立市社会福祉協議会の「ふくしのつどい」が日立シビックセンター音楽ホールで開催されました。福祉功労者顕彰式では、地域福祉部から広報委員として地域行事の写真撮影に参加、活躍し、貢献されている萩野谷浩さんが表彰されました。おめでとうございます。



巡回安全サービス事業

十一月十二日



積算電力計の点検中



詐欺にはご注意ください!



最後に「悪質な業者などにはご注意ください」と付け加えて作業を終了しました。

巡回安全サービスは消防署や専門的な知識や技術をもつ企業やボランティアグループなどと協力して毎年実施しています。今年は3戸の希望するお宅に伺いました。危険箇所の点検後、使用期限の切れた火災警報器の交換や設置場所の移動、エアコン室外機のアース取り付け、古くなった消火器の処分支援などを行いました。

巡回安全サービス事業

十一月六日

久慈地区市民歩く会

十月二十七日

南部地区体育研究会主催による今年度の「歩く会」は久慈交流センターを出発し、泉神社、オリジンパーク、大甕神社に立ち寄り約8kmのコース。最少は2歳のお子さんで、17名が参加しました。交流センターを出発後、BRTの歩道を歩いて大甕駅へ向かい、そこから各施設を順番に回って見学。大甕神社での昼食時にはビンゴゲームを行い、参加者全員が景品をお持ち帰りました。季節外れの暖かさで当日は汗ばむ気温となりましたが、ひとりの脱落者もなく、全員が無事に歩ききりました。



泉神社にて



みんなで記念撮影

視察研修旅行

十月二十四日

南部地区文化協会の視察研修旅行を実施しました。茨城空港では航空機の離着陸を間近で見学し、すぐ近くの空のえき「そ・ら・ら」で近隣の特産品をお土産に購入しました。昼食は廃校になった校舎を活用した朝日里山学校で給食の時間の様な懐かしいひとときを堪能しました。十分に腹ごしらえした後はいばらきフラワーパークで美しく咲き競う花々を眺めながら散策しました。30名の参加者が学び・味わい・花々を愛で、充実した研修となりました。

歴史講座

全三回

十月九日・二十三日、十一月六日



小松徳年先生をお迎えして「黄門光圀の足跡の一端」というテーマで3回の講座を開催しました。徳川光圀の若いころの話や久慈浜を度々訪れていたことなど大変興味深い内容でした。と小松先生のユーモアたっぷりの楽しいお話に40名の受講者は、メモを取りながら熱心に聞き入っていました。受講者からは、「光圀の業績を知ることができた」「光圀の人物像が理解できた」「来年もぜひ参加したい」などの声が寄せられました。

ハンドクリームを作ろう

十一月七日



アロマを調合中

講師に「La Fleur」の永岡かおるさんをお呼びして19名の参加者で行いました。講師の方からアロマオイルの説明を受け、たくさん用意していただいたアロマオイルの香りを楽しんでから自分のハンドクリームに使うものを決めました。みなさん気に入ったものが出来たと思います。ハンドクリームを使うことが多くなる季節になりました。これが生活の癒しになればと思います。来期もみなさんに楽しんでいただけたらと思います。(文化教養部)

おやこ教室

全二回

十月十二日、十一月十六日



リズムに合わせて、

健康運動教室開講式

十二月六日

日立市健康づくり推進課共催のもと6月7日に始まった健康運動教室も遂に閉講式を迎えました。全12回にわたって6名の講師にご協力いただき、ヨガやストレッチ、グラウンドゴルフ等、さまざまな講座内容で参加者を楽しませてきました。来年度も健康維持に役立つ講座を準備しておりますので、多くの皆さまの参加をお待ちしています。半年間ありがとうございました。(健康推進部)



頑張りました!